
 

 

 

 

 

 

 

 

 

REQUERIMENTO N.º:  

  

Solicito informações a Sra. Prefeita sobre a possibilidade 

asfaltamento da estrada dos Martins e recuperação de demais vias do 

bairro Caguaçu.  
 

 

CONSIDERANDO que devido as chuvas, as vias estão 

intransitáveis. 

 

 

CONSIDERANDO que estamos em faze de provas de final de ano 

e alunos estão perdendo aula, uma vez que nem o ônibus consegue chegar a todas 

as vias do bairro.   

 

 

REQUEIRO à Mesa, ouvido o Plenário, seja oficiado ao 

Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal, solicitando nos informar o que segue: 

 

1. Há a possibilidade de execução dessas ações?  

2. Caso positivo, quando? 

3. Caso negativo, por quê? 

 

 

S/S., 28 de novembro de 2019 

 

 

 

 

VITÃO DO CACHORRÃO 

Vereador 

 

 

 

D E S P A C H O 
 

______________________________ 

 

______________________________ 

(PRESIDENTE) 

 
Em __________________________ 

 

 

 


